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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

        Réunion statutaire n°15 
         du mardi 6 avril 2021 

           
 
Etaient Présents : 
 

Alex MOUTON  Président – GMT & GAT 
Michel HANNAERT  1er Vice-Président – Secrétaire GLT 
Éric MONTARIOL  Trésorier 
Paul GLORIAN  Protocole - LCIF 
William GUILMOT  Les œuvres - GST 
Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Noël LELOUP 
Bruno LUYCKX 

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Stéphane KLEMM  Responsable « Youth » 
Jean-Yves GEGO 
 

Nous voici réunis pour notre 15ème réunion statutaire, en visio-conférence comme 
d’habitude… Notre Président nous a averti de son léger retard et Paul ouvre la séance 
à 20.05’. Notre ami Noël s’est bien remis de son épisode « Covid » et nous sommes 
très heureux de le revoir en bonne santé. Nous abordons sans attendre les points mis 
à l’ordre du jour de la réunion. 
 

1. Approbation du PV de la « Ladies Zoom Party » du 30 mars : 
 

Aucune remarque ni commentaire, le PV est approuvé. 
 

2. Vente de vin d’été : 
 
Jean-Luc nous confirme que tout a été mis en place sur le site internet et que nous 
pouvons dès lors annoncer la vente à nos clients ; cela a déjà été fait par certains 
membres. Michel confirme également que l’annonce de la vente a été faite via les 
réseaux sociaux du club et du District 112C. William en profite pour nous annoncer 
qu’il a reçu les félicitations de plusieurs de ses contacts pour l’initiative que nous 
avons prise de remplacer le BBQ du 1er mai par cette vente de vin. 
 
Paul annonce qu’il a déjà reçu une commande effective et qu’il va également 
recevoir une commande pour du Haut-grelot blanc ; ce produit n’est pas mis à la 
vente mais nous en avons en stock… Pourquoi ne pas le vendre puisque nous ne 
pourrons pas le consommer tant que nous serons confinés… 
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Bruno a reçu une commande de champagne rosé… Nous en avons aussi mais il a 
déjà 4 ans et il serait préférable de le tester avant de le vendre ; Alex propose 

d’ouvrir un carton et de le goûter, … Michel et Bruno sont d’accord       ! 

Eric demande quelles seront les factures que nous allons recevoir pour l’opération ; 
cela sera en réalité beaucoup plus simple que lors de la vente d’octobre puisque 
nous recevrons de notre fournisseur « Velu vins » une seule facture, toutes taxes 
comprises pour l’achat des différents vins. Il n’y aura donc aucun autre frais 
complémentaire à prévoir (transport, dédouanement, …).  
 
Entretemps Alex nous a rejoint ainsi que Jean-Yves. Cela fait très longtemps que 
nous ne l’avons pas vu et nous sommes heureux de voir qu’il tente de se connecter. 
Malgré plusieurs tentatives pour l’accueillir dans la réunion, il semble qu’un problème 
de connexion l’empêche de nous rejoindre… Malheureusement, finalement nous 
n’aurons pas le plaisir de le voir. 
 
 

3. Divers : 
 

Alex prend la parole pour lancer les points « divers » et Michel nous annonce que les 
enveloppes de timbres du bicentenaire ont été retrouvées… Il reste 41 enveloppes et 
il nous en rappelle le contenu : il s’agit de la gravure et de l’épreuve réalisées pour 
l’occasion par Jacques Dopée, du timbre émis lors de la célébration du 175ème 
anniversaire de la bataille et d’un timbre à l’effigie d’un des personnages clés, 
estampillé à la date du 18 juin 2015 ; il reste 9 enveloppes à l’effigie de Guillaume 
Prince d’Orange, et 8 enveloppes pour chacun des autres personnages, à savoir 
Wellington, Blücher, Maréchal Ney et Napoléon. 
Alex va contacter Vincent Scourneau qui avait proposé de nous racheter ces 
enveloppes pour les offrir aux invités de marque lors des commémorations du 200ème 
anniversaire de la mort de Napoléon qui seront organisées à partir du mois de mai au 
Mémorial 1815 
 
Alex nous parle ensuite du concours des « Affiches de La Paix » et nous rappelle 
que Letizia confirme la remise des prix aux lauréats de 2020 au Château des 
Salanganes le mercredi 21 avril prochain ; Alex et William seront présents. Alex 
insiste pour que Stéphane lui communique au plus vite les noms des lauréats. 
 
Concernant la collecte des dessins du concours 2021, il est convenu que les 
coordinateurs des différentes institutions se chargent de récupérer les dessins 
auprès de leur institution respective pour le lundi 19 avril au plus tard et qu’ils soient 
remis à Stéphane qui organisera le vote lors de notre prochaine réunion statutaire du 
mardi 20 avril… Timing serré donc !  
 
Bruno nous rappelle la demande de l’Amarrage concernant les valises ; Paul en a 
une à donner et Alex sans doute aussi… A remettre chez Bruno dès son retour 
d’Espagne. 
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4. Tour de table : 
 

Les points divers étant clôturés, il ne reste que quelques minutes et un tour de table 
est lancé ; plutôt que d’être coupé en pleine discussion, on se salue de manière 
collégiale avant la clôture. Certains auront toutefois le temps de dire un mot : 

 
- Noel :  Est content de nous revoir et de nous entendre.  

 
- William : Dommage que jean-Yves n’ait pas pu nous rejoindre ; a passé une 

excellente soirée ; est heureux du lancement de l’opération vente de vin d’été et 
remercie les membres de la commission.  
 

- Jean-Luc : A passé une bonne soirée, n’a rien à ajouter et croise les doigts pour 
que nous réalisions une belle vente de vin.  

 
- Eric : A passé une bonne soirée, et bravo et merci à la commission vins pour le 

travail réalisé. 
 

- … 
 
 
 

 
 La séance est clôturée vers 21.45’ 

 
  
 
Michel 
Secrétaire 


